
 
 

 

CONSEJO ZONAL METROPOLITANO 

ACTA SESIÓN Nº 1092/488 

 

Con fecha 7 de Octubre 2019, se efectuó la Sesión Ordinaria Nº 1092/488 del Consejo Zonal 

Metropolitano (CZM) a partir de las 13:15 horas, con la asistencia de los Ingenieros: 

 

Ivan Violic   Presidente 

Bernardita Astete  Segunda Vicepresidente 

Violeta Duran   Secretaria  

Julio Lira   Consejero  

 

Excusas 

Sergio Wilhelm  Primer Vicepresidente 

Luis Díaz U.   Tesorero 

Bartolomé Rodillo  Consejero 

 

 

1. ACTA SESIÓN ANTERIOR  

 

Se aprueba el Acta de la sesión anterior N° 1091/487 por unanimidad de los consejeros 

presentes. 

 

2. FÁCIL DESPACHO  

 

Se aprobó la lista de 2 postulantes a ingresar al Colegio correspondiente al mes de Agosto la 

que fue revisada y firmada por la Secretaria Consejera Emma Violeta Durán M., quedando 

en condiciones para ser propuestos al Consejo Nacional.   

 

 

    
C.Identidad Nombre Titulo Universidad Especialidad 

17.949.203-2 Manriquez Castro Natalia Paola Ingeniero Civil en Obras 

Civiles 

Universidad de Santiago de Chile Civil 

14.379.739-2 Olivares Fonseca Cristián Andrés Ingeniero Politécnico 

Militar 

Academia Politécnica Militar Defensa 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

3.  CUENTA DEL PRESIDENTE 

 

El Presidente informó, en beneficio de los que no asistieron a la última sesión del CZM , que 

se cerró el sumario por denuncia de ética y se respondió con carta a los denunciantes del 

Comité Ejecutivo. 

Sobre su participación en el Consejo Nacional, el Presidente informa que: 

El 11 de Septiembre, en reunión extraordinaria, el Consejo Nacional luego de una votación 

secreta eligió a la Comisión de Ética que quedó queda integrada por los Ingenieros: Fernando 

Agüero G, Carlos Andreani L, Máximo Honorato A, Gina Lamonica M, Mauricio Sarrazín 

y como primer suplente el Ing. Fernando García C.  

A continuación se realizó la reunión ordinaria del Consejo Nacional Septiembre: 

Se cambió el logo de Telefónica de la sala del Consejo por el logo del Colegio, gestión de 

Sergio Contreras 

 Hubo una discusión sobre el directorio de la Inmobiliaria del Colegio y algunos objetaron el 

concepto de Directorio espejo con el  Colegio, otros opinaron que había que evaluar la gestión 

del directorio actual para ver si es necesario cambiarlo, antes de los dos años de su mandato, 

finalmente se quedó de conversar el tema en una próxima sesión. 

 

  

4. CUENTA DE LOS CONSEJEROS 

 

La Consejera Violeta Durán informa que está coordinando un workshop, en conjunto con la 

Especialidad de Ingeniería Comercial y Control de Gestión, sobre el tema: “Como prevenir 

el bullyng a mi hijo”  que se realizaría el sábado 26 de Octubre, con un costo de 5 mil pesos 

por participante o 10 mil por grupo familiar. Responsable: Violeta Durán 

 

El Consejero Bartolomé Rodillo propone, mediante mensaje escrito, la realización en 

conjunto con la Especialidad de Ingeniería Industrial, de una charla titulada: Los 6 estados 

del empresario: del autoempleo a la libertad empresarial” en una fecha a acordar en el mes 

de Noviembre. Responsable Bartolomé Rodillo 

 

El Presidente Ivan Violic indica que se está planeando realizar un foro, en conjunto con 

Voces Mineras, el día 13 de Noviembre sobre el tema “La Licencia Social para operar”  

Responsable: Ivan Violic 

 

El Consejo aprueba la realización de los 3 eventos propuestos 

 

 



 
 

 

 

 

 

5. PLAN Y PRESUPUESTO DEL CZM PARA SER INCLUIDO EN EL PLAN DE    

DESARROLLO DEL COLEGIO 

 

Se conversó del avance del Plan de Desarrollo del Colegio y que dicha Comisión ha cambiado 

a una nueva función de Planificación y Control. Se concluyó que se requiere más alineación 

de los organismos superiores del Colegio, para coordinar mejor las actividades del CZM con 

ese plan global y priorizar en algunos temas claves, como por ejemplo la participación del 

CZM en las iniciativas de captar nuevos socios y retener a los actuales. 

Sin perjuicio de lo anterior se conversó sobre opciones de actividades para incorporar en el 

plan de trabajo del CZM para el próximo año. 

En principio se considerarán realizar 4 foros durante el año, uno por trimestre e incluir posible 

presupuesto para los coffee breaks. 

Además, se realizará el concurso del Patrimonio, que quedó pendiente de este año, 

incluyendo un monto prudente para sus premios, y se reactivará la realización de la encuesta 

a los socios actuales, que no tendría costo. 

Además, se conversó la idea de realizar un trabajo con memoristas o prácticas de vacaciones 

de estudiantes de alguna Escuela de Ingeniería para evaluar el valor agregado que puede 

aportar el Colegio a los jóvenes egresados para que ingresen al Colegio. También se conversó 

que sería interesante trabajar en una memoria o practica de vacaciones para hacer un estudio 

comparativo de estructura y coordinación de los diversas Comisiones de Especialidades, 

Comisiones y Zonales del colegio, lo que requeriría una conversación previa con el Comité 

Ejecutivo. 

El Presidente incorporará estas ideas en una planilla de Actividades para el año 2020, para 

ser revisada y complementada en la próxima reunión del CZM 

 

 

6. VARIOS 

 

La Consejera Violeta Durán hace presente que no ha recibido la visita de la cobradora de 

cuotas como sucedía anteriormente, por lo cual se encuentra atrasada en sus cuotas sociales 

y solicita que se informe del proceso de cobranza de cuotas atrasadas. Se acuerda solicitar 

esta información a la Administración del Colegio, lo que será informado en la próxima 

reunión del Consejo. 

 

 



 
 

 

 

 

Se recuerda el calendario de reuniones del CZM para el año 2019, establecido para coordinar 

con las reuniones del Consejo Nacional, en las siguientes fechas: 

 

 

Marzo 11 Agosto 12 

Abril 8 Septiembre 9 

Mayo 6 Octubre 7 

Junio 10 Noviembre 11 

Julio 8 Diciembre 9 

 

Se analizó la alternativa de adelantar la fecha de la reunión de noviembre, para que pueda 

participar Sergio Wilhelm, que estará en Santiago hasta el 4 de Noviembre y después estará 

de viaje entre el 5 y el 20 de Noviembre, por lo cual se consultará a los Consejeros la 

alternativa de cambiar la fecha ya programada. 

 

 

El Presidente cierra la sesión a las  15:40  horas. 

 

 

 

 

Ivan Violic           Violeta Duran                                    

Presidente        Secretaria     


